



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Yonny Alexander Santiago García

Nombre del tema: Unidad I Análisis y Planeación Financiera

Parcial: I

Nombre de la Materia: Administración Financiera en los Sistemas de Salud

Nombre del profesor: Rocío Guadalupe Aguilar

Nombre de la Licenciatura: MAESTRIA EN ADMINISTRACION EN SISTEMAS DE SALUD

Cuatrimestre: 3

Fecha de elaboración: 6 de mayo de 2023

INTRODUCCIÓN

La administración financiera aplicada en el área de salud es uno de los principales pilares para que fluya de manera correcta, es por tal motivo que dicho recurso se debe utilizar y aprovechar lo que se pueda sin descuidar la calidad de la atención brindada a la población que requiere el servicio.

ADMINISTRACION FINANCIERA

Es el proceso de pasos a seguir en el cual se planea, organiza, se busca las mejores estrategias, se evalúa los beneficios y riesgos para organizar de la mejor manera el capital de la empresa. Dentro del proceso de administración financiera existe la contabilidad una de las ramas dentro de este sistema que va de la mano con las finanzas ya que juntas llevan el registro de la empresa se encargan de planear, medir, registrar, analizar, etc., la parte económica de la empresa con el propósito de mantener un equilibrio entre los gastos base, gastos imprevistos e insumos que genera la empresa.

El área de contabilidad cuenta con diferentes procesos para llevar un control adecuado de las finanzas. Una de las funciones que lleva a cabo el área de contabilidad es el estado financiero este se divide en dos etapas.

Balance general: Es un informe de los recursos económicos con los que cuenta la institución en un momento determinado. Permite tener una idea acerca del patrimonio con el que cuenta la Institución.

Estado de resultado: Es un informe más dinámico en donde se hace un acumulado de los recursos económicos en un periodo de tiempo. Permite identificar si hay ganancias (superávit) o pérdidas (déficit) derivado de las actividades realizadas en la institución en un periodo de tiempo determinado.

Los costos fijos son aquellos costos que asume el hospital con o sin paciente, aquí entran impuestos, tarifas de servicios públicos, aseo, etc.

Los costos variables dependen de la presencia de pacientes y sus patologías como por ejemplo: cantidad de medicamentos, oxígeno, alimentación, estudios de diagnóstico (laboratorios, rayos x, tomografías) etc.

El administrador de un hospital tiene deberes y obligaciones entre ellos están administrar el capital, pagarle a los trabajadores, pago y solicitud de insumos, buscar las mejores ofertas sin descuidar la calidad de estos, generar vales, cheques, estados de cuenta, resumen de los gastos y el progreso de la empresa.

Existen diferentes tipos de capital para llevar a realizar un proyecto, estos son el capital de los socios o el capital proveniente de un préstamo bancario para financiar el proyecto o si en algún momento no se cuenta con el capital necesario o si las ventas no van en progreso y son más gastos que ingresos existe este tipo de opción para sobrellevar la crisis que la empresa puede estar pasando, existen ventajas y desventajas de este tipo de prestaciones, porque entre más grande sea el préstamo mayor es el riesgo de reintegro o de intereses que se tienen que cubrir, y en ocasiones este tipo de riesgo que toma la empresa para mejorar su capital depende mucho de factores externos como son la competencia entre otras empresas, la demanda del servicio y las actualizaciones en tecnología esto implica gastos no previstos que pueden rebasar el punto de equilibrio de ingresos y egresos de una empresa.

CONCLUSIÓN

En conclusión entendemos que el proceso administrativo financiero en el sector salud es de vital importancia para llevar un buen equilibrio entre el capital destinado a este que la mayor parte este capital proviene del recurso estatal y federal que el gobierno destina por tratarse de una empresa que brinda servicios gratuitos a la población más vulnerable del país, es por ello que es de suma importancia saber administrar el recurso económico y humano para que se distribuya de manera correcta el capital para evitar desabastos de insumos por falta de este recurso y así continuar brindando un servicio de calidad y eficacia a la población cumpliendo los estándares fijados de la empresa.